Zürcher Schiesssportverband

Vereinsbericht





Schützengesellschaft Bäretswil

www.sgbaeretswil.ch

10.07.2021

Teilnahme am ESF ist Ehrensache



Die Schützengesellschaft Bäretswil reiste am 10. Juli 2021 nach Perlen, einem malerischen Ort in der Gemeinde Buchrain im Kanton Luzern, um dort im Kreise anderer Sportschützen das Eidg. Schützenfest, das in diesem Jahr dezentral durchgeführt wurde, zu absolvieren.

Der Wettkampftag wurde mit einem gelungenen Vereinsausflug verbunden, der bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern grossen Anklang fand.

Die Kameradinnen und Kameraden der Schützengesellschaft Perlen (www.sg-perlen.ch) zeigten sich von ihrer besten Seite und waren perfekte Gastgeber.



Gastfreundschaft wurde gross geschrieben. Die SG Bäretswil fühlte sich in Perlen wie zuhause.

Der Wettkampf selbst war gut organisiert und mit grosser Freude frönten die Gäste der SG Bäretswil ihrem schönen Schiesssport-Hobby.

Aber auch der gemütliche und gesellschaftliche Teil kam nicht zu kurz und so verbrachte die Schützenfamilie einen gelungenen und erlebnisreichen Tag in Perlen, der allen noch lange in bester Erinnerung bleiben wird.



Die Geselligkeit kam nicht zu kurz.

Zürcher Schiesssportverband

Vereinsbericht





Die Resultate wurden fein säuberlich auf der Resultattafel nachgeführt.



Das ESF mit einem Vereinsausflug kombiniert - ein gelungener Anlass.



Das moderne Schützenhaus ...



... und die gemütliche Schützenstube mit Aussenbereich - eine perfekte Kombination



www.lu2020.ch www.ZHSV.ch/zh/210711